

Fecha 21.05.2009	Sección Internacional	Página 13
---------------------	--------------------------	--------------

Piden no hacer más hoteles

CANCÚN.- La Secretaría del Medio Ambiente recomendó una "veda" de cuartos en Cancún, ante la saturación de la zona hotelera.

"El principal problema es que los planes se están rebasando o ya están rebasados", indicó la Jefa de la Unidad de Delegaciones de la Semarnat, Cecilia Laviada Hernández.

Refirió que la Profepa lleva a cabo el programa denominado "Cuenta Cuartos", que tiene como objetivo determinar el excedente.

Aclaró que si bien recomiendan que ya no se construyan más cuartos de hotel, es una decisión que recae en el ayuntamiento de Benito Juárez.

Sergio Caballero

